



Danksagung

*Die Erinnerung ist das Fenster
durch das wir dich sehen können,
wann immer wir wollen.*

Wir haben von unserem lieben

Helmut Schürer

Abschied genommen.

Allen, die ihm im Leben verbunden waren und uns nach seinem Tod in so vielfältiger Weise ihre Anteilnahme bekundet haben, sagen wir Danke.

Unser besonderer Dank gilt dem Pflegedienst „Lebensbaum“ für die liebevolle Pflege, dem Bestattungsinstitut Weberstraße, Herrn Frank Gebauer für die Hilfe und würdevolle Unterstützung sowie Frau Simone Löffler für die tröstenden Worte zum Abschied.

In Liebe und Dankbarkeit
**deine Erika und
Alexander mit Familie**

Gommla, im Januar 2018